

Herren 1. Kreisklasse Gr. 2

TG 1953 Langenselbold VI : TV Lützelhausen 1913 IV
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Birkelbach fixiert zwei Punkte für die TG 1953 Langenselbold VI

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg der TG 1953 Langenselbold VI im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 2 gegen den TV Lützelhausen 1913 IV beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Freitag mit 4 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:9 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Nitsch und Birkelbach die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Beim 11:6, 11:1, 11:3 gegen Rotter / Reußwig fanden Nitsch / Birkelbach von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Herbert / Steckel über die 1:3-Niederlage gegen Kircher / Thomsen hinweggetröstet werden mussten. Recht kurzen Prozess machten daraufhin Schmidt / Hoffmann beim 3:0 mit Heinze / Dischinger. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Adrian Nitsch überzeugte im Match gegen Tobias Rotter, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Beim anschließenden 3:0 gegen Michael Kircher fand Manfred Birkelbach von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Stefan Herbert hatte nachfolgend seinen Gegner Luke Reußwig beim ungefährdeten 11:8, 11:6, 11:9 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Holger Schmidt bezwang anschließend Michel Thomsen in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Björn Hoffmann hatte nachfolgend gegen Stephan Dischinger bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Rainer Steckel bei seiner 1:3-Niederlage von Jürgen Heinze dann doch niedergedrungen worden. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler der TG 1953 Langenselbold VI und TV Lützelhausen 1913 IV in die Box. Adrian Nitsch konnte im Spiel gegen Michael Kircher indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Nicht einen Satzgewinn überließ Manfred Birkelbach seinem Gegner Tobias Rotter beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat die TG 1953 Langenselbold VI nun ein Punkteverhältnis von 5:1 auf dem Konto, während der TV Lützelhausen 1913 IV nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 98 Hain-Gründau IV (TG 1953 Langenselbold VI) bzw. gegen die TSG Erlensee 1874 III (TV Lützelhausen 1913 IV).

Statistik:

TG 1953 Langenselbold VI

Doppel: Nitsch / Birkelbach 1:0, Herbert / Steckel 0:1, Schmidt / Hoffmann 1:0

Einzel: A. Nitsch 2:0, M. Birkelbach 2:0, S. Herbert 1:0, H. Schmidt 1:0, B. Hoffmann 1:0, R. Steckel 0:1

TV Lützelhausen 1913 IV

Doppel: Kircher / Thomsen 1:0, Rotter / Reußwig 0:1, Heinze / Dischinger 0:1

Einzel: M. Kircher 0:2, T. Rotter 0:2, M. Thomsen 0:1, L. Reußwig 0:1, J. Heinze 1:0, S. Dischinger 0:1